
 

 

 

 

                                  
              

生徒会長になって学んだこと 

四街道市立千代田中学校  

生徒会長 佐々木 麻衣 

 

昨年の秋、私は千代田中の生徒会長になりました。これまで私はリーダーの経験がほぼなかっ

たため、意を決しての立候補でした。無事一年の任期を終えた今、活動を振り返ってみると様々

な事や場面が思い出されます。   

私は会長になり、気づいたこと、実感したことがたくさんあります。そのうちの一つは、皆の

前で話すことの難しさです。わかりやすく多くの人に思いを伝えるために、使う言葉や話し方を

工夫し、自分なりに努力し練習を重ねました。それでも行事の度にとても緊張し、結局最後まで

皆の前で話すことには慣れませんでしたが、この貴重な経験から言葉の大切さ、伝えることの難

しさを実感しました。また私の言動を常に後輩たちが見ていることを意識するようになり、お手

本を示す立場であることを自覚するようになりました。 

もう一つは、何事も事前の準備が大事だということです。一・二年生の頃は、行事に楽しく参

加するだけの受け身で終わっていました。しかし、生徒会本部役員になり行事を主催する側とな

って初めて、企画からの準備の大変さに気がつきました。特に予餞会では、お世話になった先輩

方に感謝の気持ちや卒業の祝福の気持ちを伝えるために、自分たちのやりたいことをやるのでは

なく、相手の喜ぶことを想像しながら企画するのはとても難しかったです。同時に、たくさんの

友達からアイデアをもらったり、皆と協力したりすることで、自分たちだけで抱え込むよりもず

っと素敵なものが出来上がることを実感しました。準備をしっかりすることが行事の成功につな

がることを学びました。 

また、今年度今までになかった取り組みとして、生徒会主催の生徒集会を開催しました。他学

年の校外学習の発表会、千代田中の生徒全員が胸を張って誇らしく歌うことを目指した校歌練習

会、学校生活に関わるクイズ大会などの企画で充実した時間となりました。 

この学びの多い生徒会長としての活動が終わってしまったことに少しの寂しさはありますが、

今はやり切った達成感でいっぱいです。生徒会本部役員のメンバーとは、学年を超えて活発に意

見を出し合ったり、助け合ったりしてきました。そんなメンバーには感謝の気持ちでいっぱいで

す。 

後期はいよいよ二年生が中心となり生徒会活動が始まります。きっと後輩たちは、これまでの

先輩方や私たち三年生が築き上げてきた千代田中の伝統を、しっかり引き継いでくれることと思

います。卒業までの半年、三年生全員でしっかりサポートしていきます。一緒に頑張りましょう。  

最後に、千代田中学校の更なる発展を願っています。 

 

 

 

 

 

 

◎ 「一期一会」は、市ホームページにも掲載してあります。青少年育成センターのページからご覧ください。                                           
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四街道市青少年育成センターだより  

当 セ ン タ ー で は 子 ど も と 保 護 者 の 悩 み 相 談 を 受 け 付 け て い ま す  

四 街 道 市 青 少 年 育 成 セ ン タ ー  (月 )～ (金 )  ９ ： ０ ０ － １ ７ ： ０ ０ 

 相 談 専 用 電 話 0 4 3 - 4 2 3 - 0 0 6 6   フ リ ー ダ イ ヤ ル  0 1 2 0 - 4 2 3 - 0 0 6 

 青少年育成センターへは市役所第二庁舎からも裏側通用口を利用して入ることもできます 
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   ～自分のペースで、もうひとつの「居場所」を探してみませんか～ 

  

 四街道市では、さまざまな理由から、学校へ行きたくても行くことができない児童生

徒の心の安定を図るための「心の居場所」として、「ルームよつば」を開設し、学校復帰

への支援や、社会的自立への支援を行っています。「ルームよつば」には、長期欠席児童

生徒指導員が勤務しており、学習、遊び、作業、体験活動等をとおして、児童生徒の対

人関係の広がりをめざしています。 

  

対象児童生徒 

 市内全小中学校の児童生徒のうち、主に欠席日数が３０日以上の児童生徒 

 

活動時間 

 月～金曜日 １０：００～１４：３０ 

  （土日、祝日、夏季・冬季・学年末休業等は、原則として閉室します） 

 

場  所 

 四街道市立中央小学校、北校舎１階 

 

一日の流れ（例） 

 10：00～10：15 登校・フリータイム・個別カウンセリング（学習計画の作成） 

 10：15～11：15 学習タイムⅠ 

 11：30～12：15 学習タイムⅡ 

 12：30～13：00 昼食 読書 

  13：00～13：15 昼休み 

  13：15～13：45 集団活動 

  13：45～14：15 学習タイムⅢ 

  14：15～14：30 一日の振り返り 

   ※毎週火曜日、木曜日は運動の日となります。 

 

・相談活動（対面・電話） ・適応支援（絵画、読書、音楽、運動、ゲーム等） 

・学習支援  ・学校との連携  ・体験活動  ・家庭訪問など 

 

問い合わせ 

 四街道市教育委員会 指導課     ０４３－４２４－８９２５ 

           教育サポート室 ０４３－４２１－７８６９ 

 

       

〇１０月の相談活動（ ５０件）            〇１０月の不審者情報  
 

 

 ○１２月の街頭補導予定（1４回） 

１日（木）Ｄ ２日(金) Ｅ ５日(月) Ａ ６日（火）Ｄ ８日（木）Ｂ 12 日(月) Ｃ 13 日(火) Ｄ 

15日(木)  Ｄ 16 日（金）Ｃ 19 日(月) Ｅ 20 日(火) Ｃ 21 日（水） Ｄ 22 日（木）Ｃ 23 日（金）Ｂ 

A 7:30-8:30  B 10:00-11:00   C 14:30‐15:30   D 16:30-17:30   E 17:30-18:30   

電話 ２１ 来所 ２６ 訪問 ３  不審者情報はありませんでした。 


